



ILUSTRE MUNICIPALIDAD
MARÍA ELENA

ACTA DEL CONCEJO MUNICIPAL
PERIODO 2012-2016
1ª SESION DE MARZO DEL 2014
26/03/2014

Siendo las 19:00 horas del día 26 de Marzo de 2014, se da inicio a la primera sesión ordinaria del Concejo municipal de María Elena correspondiente al mes de Marzo 2014.

Tabla:

- Lectura del acta anterior.
- Aprueba Recursos de Patentes Mineras para instalación de punto de red Liceo TP-CH. Monto \$8.000.000.-
- Aprueba salida al extranjero señor alcalde, concejales y funcionarios revisión nueva ruta Ollague-Potosi-Tarija Bolivia.

La sesión es presidida por el Señor Alcalde don Jorge Godoy Bolvaran.

DESARROLLO DE LA SESION:

Punto N° 1

- Lectura del acta anterior.

La secretaría municipal subrogante da lectura del acta del concejo municipal de la segunda sesión ordinaria del mes de Enero 2014, el acta es aprobada sin observaciones.

Punto N° 2

- Aprueba Recursos de Patentes Mineras para instalación de punto de red Liceo TP-CH. Monto

El señor alcalde indica que en esta iniciativa corresponde a una necesidad manifestada por los profesores del liceo de nuestra comuna y que el informático de la IMME, Percy Rojas, realizo el levantamiento de los requerimientos técnicos para instalar los puntos de red.

El jefe de Educación don Víctor Guerra, quien informa que desde el 27 de enero del 2011 existe el decreto N°053 que establece las normas técnicas y el material didáctico mínimo con el que deben contar los establecimientos educacionales, para contar con la aprobación del estado, de tal manera que cuando se construyen nuevos establecimientos o existen procesos de ampliación o implementación se deben considerar estas orientaciones establecidas en este decreto.

El documento en su acápite final indica que los liceos deben contar con un computador por cada curso y un proyector multimedial operativo significa que debe contar con internet, actualmente hay ocho aulas temáticas con notebook y datats de última generación nuevos, pero no cuentan con puntos de red.

La solicitud fue realizada por el director del liceo, además se presenta a ustedes un presupuesto de este proceso de módulos de acceso y cables necesarios para esta inversión.

El alcalde indica que ahora existen las salas temáticas y son los alumnos se rotan en las distintas salas y esto favorece el aprendizaje.

El concejal Avendaño indica no está comprobado que el uso de las salas temáticas favorezca el aprendizaje de los alumnos, que hasta en la asignatura de educación física se solicita una sala temática se debe considerar cuales serán prioritarias como salas temáticas e indica que existe un nivel de comodidad del profesorado en este sentido.

El señor alcalde otorga la palabra al profesional Percy Rojas para que indique los detalles técnicos, quien comienza informando que la cotización que se adjunta a esta solicitud corresponde a una empresa local UB que realizo el estudio para el liceo que establece 28 puntos de red, se establece esta opción de internet ya que comparación con el internet inalámbrico la señal es menos continua y baja de intensidad, en cambio a través de los puntos es más estable.

La concejala Godoy indica que en la Escuela Básica no hay internet en las salas de clases, ni en la salas de profesores, ya que existen puntos de red pero no están funcionando, que se debe realizar este proyecto en ambos establecimientos.

El concejal Ramírez indica que hace algún tiempo donde se invirtió una cantidad de recursos, donde había un software, con las notas que tendría hasta la información de las notas de los alumnos, que paso con eso porque habían recursos comprometidos, en otra oportunidad se estableció que el internet que tiene el edificio municipal alcanzaría para los colegios, para el consultorio y que después de cierto horario alcanzaría para la comunidad.

El concejal Avendaño indica que puede ser una iniciativa de SEP la primera vez que se realizó con la Universidad Católica del Norte donde se hicieron capacitaciones y se instaló un servidor para intranet incluso se realizó una reunión con el rector de la UCN donde les mostraron claramente los plazos y cada paso de este proyecto, pero existían compromisos pendientes donde la municipalidad debía cumplir con algunas características pero no se cumplieron, el informático indica es un equipo para establecer intranet con planillas y que actualmente está en el Liceo pero esta sin utilización y obsoleto. En lo que respecta a los megas contratados por internet de la empresa Entel para la municipalidad, actualmente se utilizan cuatro antenas que dan señal de internet para la comunidad, el servidor de la IMME ocupa parte de la señal pero hacia la calle son 12 megas que se distribuyen.

SECRETARÍA MUNICIPAL

El señor alcalde solicita que el funcionario Luis Cárdenas Alcaayagua, se presente al concejo municipal para que pueda explicar con respecto a la iniciativa de la SEP del servidor instalado por la UCN, el funcionario indica que la persona a cargo de este proyecto es el profesor Patricio Núñez, que cambiaron el sistema operativo original.

El alcalde solicita que el funcionario haga el seguimiento que paso con este proyecto, con qué recursos fue comprado, que falta para su funcionamiento, todos los detalles de este proyecto para que sean entregados al concejo municipal.

El señor alcalde solicita que se realice una reunión con Entel para establecer cuál es el servicio que se está pagando para ver posibilidades de mejor uso del servicio contratado.

El monto de esta iniciativa corresponde a \$8.000.000.-

El Concejo Municipal aprueba el acuerdo.

Punto N°3

- Aprueba salida al extranjero señor alcalde, concejales y funcionarios revisión nueva ruta Ollaque-Potosi-Tarija Bolivia.

El señor alcalde informa que hace algún tiempo, se está considerando establecer una nueva ruta para las actividades de encuentro en Tarija Bolivia, por Potosi pasando por el salar de Uyuni, para acortar tiempos de viaje a la mitad, pero se debe hacer un recorrido por esta nueva ruta, se evaluará en terreno por los alcaldes de Mejillones, Taltal, Sierra Gorda y María Elena, para establecer si esta ruta podría ser una alternativa efectiva para realizar el viaje a Tarija.

El Concejo Municipal aprueba el acuerdo.

Se cierra la 1ª sesión ordinaria del mes de Marzo, correspondiente al 26 de Marzo de 2014, siendo las 21:30 horas.

Asisten las señoras concejales Jaqueline Godoy Soto, Viviana Cuello Rivera y los señores concejales Carlos Hidalgo Marfull, Nelson Avendaño Veliz, Carlos Ardiles Aceituno y Jorge Ramírez Plaza.



MARCELA GARRIDO URIBE
SECRETARIA MUNICIPAL (S)
ASISTENTE SOCIAL

